



ニュースリリース

平成20年 6月 2日
千葉大学医学部附属病院

新しい心筋分化誘導因子の解明について

千葉大学医学部附属病院（病院長：河野陽一）では、循環器内科長の小室一成教授らの研究グループが研究を進めていました、新しい心筋分化誘導因子の解明についての論文がNature（6月4日号）に掲載される運びとなりましたので、お知らせします。

本研究は、心臓再生治療のみならず、癌や骨粗鬆症など他の分野に対しても関係する可能性があり、極めて大きな発見であると思われます。

については、本研究に関する説明会を下記により行いますので、併せてお知らせします。

記

1. 日 時 : 平成20年6月3日（火）17時から
（医学部附属病院1階正面玄関に16時50分にお集り下さい）
2. 場 所 : 医学部附属病院3階 第一会議室
（千葉市中央区亥鼻1-8-1）

なお、本研究の概要につきましては、別紙によりご案内いたします。
取材に際しては、貴社の腕章をご着用くださるようお願いいたします。

本件に関するお問い合わせ先

医学部附属病院総務課
課長補佐 野田和宏
Tel : 043-226-2219 Fax : 043-224-3830